

Für die Leukämiekinder von St. Petersburg 1993

Marie-Luise Marjan, die „Mutter Beimer“ aus der „Lindenstraße“ zu Besuch auf der Leukämiestation des Kinderkrankenhauses Nr. 1, sowie in der Gehörlosenschule mit Dr. Jens Ehrhardt, Vorstandsmitglied der DLB



▲ St. Petersburgs Bürgermeister Anatoli Sobtschak freut sich über die große Unterstützung von Eduard Prinz von Anhalt, Präsident der „Lebensbrücke“. Unten: Bürger stehen an für Lebensmittel-Spenden



▲ Dr. Jens Ehrhardt stattete die Klassenzimmer der Taubstummenschule mit wichtigen Audio-Geräten aus. Links: Mit Sergeij füllt Marie-Luise den Adventskalender mit vielen Süßigkeiten



▲ „Marie-Luise ist ein Engel“, sagen Ärztinnen und Mütter in der Kinderkrebsklinik und freuen sich über die Spenden

